

Krieg

Von abgemeldet

Mir ist total langweilig, keiner schreibt mir E-Mails im Netz gibt es nix interessantes mehr, chatten ödet an, weil man eh immer nur neue Leute kennen lernt & die alten längst nicht mehr da sind. Die "Freunde" im Real Life sind aus Pappe. Im Grunde habe ich mit denen gar nix zu tun. Die Amies schießen in der Welt herum, als würde sie ihnen gehören, & wir Deutschen schießen gleich mit, denn Hitler ist jetzt schon lange genug her. Da stationieren wir doch gleich mal was weiß ich wie viel Mann in Afghanistan, was ja jetzt vollkommen frei & demokratisch ist. Weil ja alle demokratisch werden müssen. Da ist es doch eine Gnade, dass Amiland sich zur Diktatur aufschwingt. Ich meine eher Polizeistaat. Recht gibt es keines mehr (Kriegsgefangene werden einfach so eingesperrt & kriegen auch nix zu futtern, kostet ja nur Geld). Auch Amerikaner sind da nicht mehr sicher vor Monatelanger "Untersuchungshaft" glaube ich. So. Wo hab ich angefangen, wo bin ich hingekommen, wo will ich hin? Einfach mal alles raus. Eigentlich wollte ich ja mit dem Thema "ich bin so Scheiße " anfangen, aber das gefällt mir gar nicht. Das Thema "die Welt ist so Scheiße" ist viel eher was ich sagen möchte. & wie kriegt man die Scheiße da weg? Indem man versteht, warum wir Kriege schüren, wer daran verdient & wie Mächtige mächtig sind. Ja Murks, wo soll ich denn da anfangen!?! & wenn ich es denn verstehe, bin ich dann nicht selbst der Mächtige, der den nächsten Krieg plant & diverse Geldströme zu sich umleitet? Ich bin doch genauso korrupt, wie der ganze Rest von euch Menschengewürm! Eine kleine Gehirnwäsche, & schon arbeite ich voller Kraft für den, den ich vorher für "den Bösen" hielt. Was kann ich tun? Steter Tropfen höhlt den Stein. Schön wäre es.